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APPELLO INIZIARE ORE 11:13 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11:37 

 

Apertura Lavori ore 11:13 

 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Quinta commissione urbanistica, apre alle ore 11:13, la parola al 

Presidente pro tempore Giuseppe Carnese.  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – MICHELE FRANCHINO 

 

Vinci Antonio,     assente; 

Di Girolamo Gaspare,   assente* (delega Ferrantelli); 

Accardi Michele,     presente; 

Bonomo Giancarlo,    presente; 

Carnese Giuseppe,    presente;  

Coppola Flavio Salvatore,  assente;  

Di Pietra Gabriele,    presente; 

Genna Rosanna,     assente; 

Martinico Elia Francesca,   presente; 

Passalacqua Gaspare,   assente; 

Pugliese Leonardo,    presente. 

 

PRESIDENTE CARNESE 

 

Buongiorno cari colleghi. Constatato il numero legale la seduta è 

aperta. Voglio precisare una cosa: nonostante il sottoscritto sia 

parte integrante di questa commissione, che non è il più anziano 

perché presente c’è Ferrantelli, sono stato invitato a presiedere 

la commissione. Penso che sia così perché lui non essendo titolare 

mi hanno riferito non può presiedere, grazie. Ha chiesto di 

parlare il collega Di Pietra, ne ha facoltà.  

 

CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Grazie Presidente. Vista la relazione della Consigliera Martinico, 

che prima di aprire ha aggiornato tutti i vari componenti io 

Presidente, vista anche l’assenza del Vicepresidente Di Girolamo e 

del Presidente Vinci chiedo alla commissione di contattare 

telefonicamente adesso il Presidente o il Vicepresidente e 

utilizzare già i primi minuti della seduta per convocare la parte 

politica e il dirigente relativi al settore competente per l’unico 

punto all’ordine del giorno che è l’approvazione dello studio e 

classificazione delle tipologie edilizie del centro storico ai 

sensi della Legge Regionale 13 del 2015.  

 

PRESIDENTE CARNESE 
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Segretario, si accoglie l’invito del collega Di Pietra, per favore 

vuole provvedere a contattare il dirigente per farlo venire in 

commissione? Nel frattempo discutiamo per quanto riguarda il DUP, 

se dobbiamo votarlo oppure meno (voci fuori microfono). Il 

Segretario si sta adoperando per chiamare l’ingegnere Mezzapelle 

per vedere se può venire, se è disponibile.  

 

PRESIDENTE CARNESE 

 

Visto che ancora, dopo vari tentativi per rintracciare l’ingegnere 

Mezzapelle nelle more contatto il Presidente Vinci per vedere se 

aveva preso accordi precedenti o meno perché io onestamente non mi 

ricordo e i verbali non si possono leggere perché debbono 

arrivare. Sentito il Presidente Vinci, il quale mi ha sollecitato 

anzi di convocarlo per la prossima volta l’ingegnere Mezzapelle 

per poter relazionare sul punto dell’approvazione dello studio e 

la classificazione delle tipologie edilizie del centro storico ai 

sensi della legge 13/2015. Quindi nelle more, visto che adesso non 

siamo riusciti a contattarlo telefonicamente invito il Segretario 

a mandare un invito per la prossima seduta all’ingegnere 

Mezzapelle. Se vogliamo parlare, approfondire un pochettino del 

DUP sarebbe una cosa opportuna, dato che presto si voterà in 

Consiglio Comunale. Che cosa ne pensate? I colleghi sono tutti 

d’accordo (voci fuori microfono). Do la parola al collega Di 

Pietra. 

 

CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Grazie. Semplicemente una domanda ai vari membri della commissione 

perché io sono stato assente, ho delegato il Consigliere Orlando, 

a dire il vero non ho avuto la possibilità di farmi aggiornare 

dell’operato della commissione per capire in merito al DUP, 

riagganciandomi a quanto comunicava il Presidente pro tempore 

Carnese, se è stato esaminato tutto per la parte specifica di 

competenza di questa commissione, se la commissione ha già 

avanzato delle proposte modificative, se si è espressa con dei 

voti o con un parere comunque inserito a verbale, ecco in merito 

al DUP capire la commissione a che punto è.  

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

In virtù della richiesta del Consigliere Di Pietra prende la 

parola il Consigliere Pugliese. 

 

CONSIGLIERE PUGLIESE ANTONIO 

 

Grazie Segretario, buongiorno colleghi Consiglieri. Allora, giusto 

per aggiornare il collega Di Pietra che per motivi personali non è 

stato presente nelle ultime sedute. Le ultime sedute abbiamo 

chiaramente sviscerato il DUP sui vari punti riguardanti la 

commissione urbanistica e nel particolare abbiamo chiamato qui in 

audizione l’ingegnere Palmeri per quanto riguarda la 
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digitalizzazione e tutti i servizi che sono messi a disposizione 

del Comune per quanto riguarda i vari siti internet, la 

possibilità del cittadino come può interagire con la pubblica 

amministrazione e così via. Nello stesso tempo si sono pure 

verificati alcuni aspetti di alcuni settori che ancora invece non 

fanno parte di questa digitalizzazione come per esempio la tassa 

di soggiorno e altri che chiaramente abbiamo invitato l’ingegnere 

Palmeri di farsene carico per potere anche lui inserire 

all’interno di questa progettualità anche questi settori che 

attualmente invece sono stati un po’ messi da parte. L’ingegnere è 

stato molto chiaro nella spiegazione di questo progetto e dove 

anche sollevava che questo tipo di sistema ha portato anche un 

risparmio notevole nelle casse della nostra amministrazione. Poi 

nei vari confronti che si sono verificati chiaramente 

personalmente io avevo anche chiesto di fare delle sezioni 

informative nei confronti dei dirigenti per veicolare ai dirigenti 

stessi la possibilità di informare i propri impiegati alle proprie 

dipendenze che nello stesso tempo poi possono essere il front 

office nei confronti dei cittadini. Cioè nel momento in cui il 

cittadino si rivolge alla pubblica amministrazione gli stessi 

impiegati nostri devono essere nelle condizioni di indottrinare il 

cittadino per come poter utilizzare questi portali nel miglior 

modo possibile. Questo poi chiaro è che nel tempo porta a uno 

sgravo di lavoro anche nei confronti, e una anche chiarezza, una 

possibilità di dialogo con l’amministrazione, possibilmente in 

modo anche più comodo, da casa e così via. Ecco, queste sono state 

le tematiche che si sono affrontate ultimamente. Nella seduta 

precedente invece si era già letto il punto all’ordine del giorno 

che diceva il Presidente oggi, ne abbiamo dato lettura e abbiamo 

insieme stabilito quali potevano essere le strade da seguire. Mi 

fa piacere che oggi il Presidente pro tempore abbia inviato, fatto 

richiesta di convocazione al dirigente perché chiaramente tutto 

parte da lì perché il dirigente sarà colui che poi potrà 

relazionare e dare inizio al punto di partenza. Grazie Segretario 

per la parola.  

 

PRESIDENTE CARNESE 

 

Grazie collega Pugliese. Io chiedo scusa, mi sono assentato cinque 

minuti per problemi fisiologici. Ha chiesto di parlare Di Pietra, 

ne ha facoltà.  

 

CONSIGLIERE DI PIETRA GABRIELE 

 

Grazie, solo per comunicare che tra due minuti lascerò i lavori 

della commissione per impegni lavorativi, però ci tenevo, grazie 

Consigliere Pugliese per avere riassunto in maniera egregia 

l’operato fin qui svolto dalla commissione. A proposito però del 

DUP mi piace lasciare così, se non è già stato fatto da altri 

nelle scorse sedute, delle idee così che vengano inserite in 

maniera automatica a verbale, e nelle prossime sedute anche col 

Vicepresidente Di Girolamo e il Presidente Vinci possano essere 
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approfondite. Leggendo un poco il frontespizio e quindi le deleghe 

della quinta commissione consiliare leggo urbanistica e grandi 

opere, penso che in vista del DUP, e il DUP contiene il piano 

triennale, è giusto che la commissione sappia le intenzioni 

dell’amministrazione comunale con quelle che vengono definite 

grandi opere, non per forza da fare ma intanto di quelle che già 

abbiamo e che spesso vengono definite cattedrali nel deserto, vedi 

il mattatoio, il cimitero chiamiamolo nuovo di contrada Cutusio e 

altre opere di queste dimensioni grandi, quindi io le interpreto 

come grandi opere, che oggi piuttosto che essere un servizio in 

più per la città, per le associazioni, per le realtà sociali del 

territorio sono solo un peso per la società e la cittadinanza 

tutta che non le può sfruttare. Quindi capire meglio. Per quanto 

riguarda la protezione civile già so che è stato detto in altre 

commissioni, anche in questa nelle sedute precedenti, capire 

l’organizzazione, il lavoro attuale con l’Assessore, basta 

invitare l’Assessore con delega. Per quanto riguarda la pulizia 

urbana Consigliere Pugliese il discorso del centralino che 

anticipavamo in altre commissioni al comandante Menfi io lo farei 

presente anche a nome di questa commissione e se è il caso lo 

inserirei tra i paragrafi del DUP che riguardano la Polizia 

Municipale. Per quanto riguarda invece i servizi pubblici locali 

più volte alcuni Consiglieri, ricordo in modo particolare il 

Consigliere Accardi e il Consigliere Di Girolamo, hanno fatto 

diversi interventi nel tempo per lo stato dei lavori alla 

fognatura, dell’attivazione di quella della zona lidi che già è 

stata posizionata, tutto è fermo, almeno per quanto mi riguarda io 

non riesco a dare alcun tipo di risposta a chi mi chiede. Se 

dobbiamo essere nelle condizioni di poter fare qualche emendamento 

al DUP, per quanto mi riguarda prima ho bisogno di sapere intanto 

qual è la situazione. Chiedo nuovamente scusa ma sono costretto a 

lasciare i lavori. Grazie.  

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Alle ore 11:35 il Consigliere Di Pietra lascia la commissione.  

 

PRESIDENTE CARNESE 

 

Grazie Consigliere Di Pietra, mi dispiace che praticamente siamo 

un pochettino disorientati. (voci sovrapposte) Io dico la verità, 

siamo disorientati perché praticamente non conoscendo le linee 

guida perfettamente abbiamo parlato del DUP, abbiamo ascoltato Di 

Pietra e altri colleghi, chiede di parlare il Consigliere Bonomo, 

il quale ne ha facoltà.  

 

CONSIGLIERE BONOMO GIANCARLO 

 

Grazie Presidente, buongiorno a tutti i colleghi Consiglieri. 

Presidente, solo per comunicare che per impegni personali devo 

abbandonare i lavori, quindi mi vogliate scusare.  
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PRESIDENTE CARNESE 

 

Se esce pure il collega il numero legale non c’è più e debbo 

dichiarare chiusa la seduta, alle 11:37. grazie, buongiorno.  
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Il Consigliere Gaspare Di Girolamo delega il Consigliere Guglielmo 

Pellegrino Ferrantelli. 

Il Consigliere Gabriele Di Pietra esce alle ore 11:35.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verbale redatto da ALCANTARA srl 
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